

Friedensgebet: **Gib Frieden, Herr**

Von Angela Eckart
2. Sept. 2024



*Gib Frieden, Herr, wir bitten!
Die Erde wartet sehr.
Es wird so viel gelitten,
die Furcht wächst mehr und mehr.
Die Horizonte grollen,
der Glaube spinnt sich ein.
Hilf, wenn wir weichen wollen,
und lass uns nicht allein.*

*Gib Frieden, Herr, gib Frieden:
Denn trotzig und verzagt
hat sich das Herz geschieden
von dem, was Liebe sagt!
Gib Mut zum Händereichen,
zur Rede, die nicht lügt,
und mach aus uns ein Zeichen
dafür, dass Friede siegt.*

Seit Ausbruch des Angriffkrieges auf die Ukraine vor mehr als zwei Jahren bitten wir in unseren Gottesdiensten, mit diesen Zeilen aus einem Kirchenlied von Jan Nooter, um den Frieden für die Ukraine und die Kriegsschauplätze in unserer Welt.

In dieser Woche sind Schülerinnen und Schüler aus der Ukraine in der Albertus-Magnus-Schule zu Gast.

Am Donnerstag, 5. September 2024 wird die Gruppe um 19:00 Uhr das Friedensgebet, gemeinsam mit uns als Gemeinde, in der Apostelkirche feiern. Dazu laden wir herzlich ein.